
分散登校という異例の形で始まった２学期も１か月が過ぎ、徐々に普段の日常

を取り戻しつつあります。しかしながら、授業では、黒板の方を向いた前向き

の机配置が基本となり、学び合い活動も本来の北中としてスタイルとはまだ

まだかけ離れています。また、給食では、級友と楽しく会食とはならず

「黙食」として黙って食べています。まだまだ我慢を強いられた生活と

なっています。新型コロナウイルス感染症防止対策をしつつも、一日も早く、

平常の日常生活が送れることを期待しています。

さて、一日一日、秋の気配を感じる季節になりました。早いもので、令和３年度も今日から

後半に入ります。生徒たちには、改めて「いい授業作り」、「いいクラス作り」、「いい学校づく

り」を呼びかけていきたいと思います。

学校では、その子が、集団の中で、何をどう学かを大切にしています。その上で、日々の落

ち着いた学校生活をとおして、多くの制約のある中でも、凡事徹底をして、自分を磨き、集団

の活力を高めていけるようになって欲しいです。

生徒一人一人が、年度の後半もさらに充実した学校生活を送っていけるように指導をしてい

きますので、地域や保護者の皆様には、引き続き、本校の教育活動へのご支援・ご協力をお願

いいたします。

運動部活動について ２年生が主役です！ ９月２８日は、学校安全の日！
過日の２年生の学年集会で、２年生がこれ 足利市では、９月２８日は「学校安全の日」

からの学校づくりの主役となるなるという話 としています。これは、平成元年のこの日、

がありました。３年生が作り上げた校風を、 市内の小学校で遊具の転倒により、児童が命

２年生が、１年生をリードしながら新たにど を落とす事故が発生したことに由来します。

う作り上げるかです。より一層の２年生の活 以後、市内の全小中学校で、安全教育や安

躍を期待しています。 全管理の大切さについて考える日となってい

さて、多くの部活動で新体制での活動が始 ます。また、この日は、日常の施設・設備点

まりました。制約の多い中ですが、どの部も 検に加え、より丁寧な点検も行います。

部長を中心に意欲的な活動を行っています。 私たちの生活は、学校に限らず、安心安全

昨年度と同様に、中体連としての県、地区 のために気をつけなくてはいけないことがた

新人大会は中止となりました。代わりに１１ くさんあります。自然災害や事件事故等につ

月以降にはなりますが、競技ごとに、市内 いて、「自分の身は自分で守る」、「共に助け

中学校間交流試合が計画されています。 合う」等の自助・共助が大切です。

日頃の成果を発揮する良い ご家族でも、日常生活の安全安心に

機会となると思いますので、 ついて話す機会をお作りいただき、

そこで成果を出すことを 具体的に何をしたら良いか考え、

目標に、練習に励んで 実践できるように意識を高めて

ください。 いただけるとありがたいです。
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１０月からの職員について
１０月１日から１年３組担任で、体育を指導していただいていた大和田章人先生が、体育科

の指導方法等について、より専門的に学ぶために、宇都宮大学に半年間の内地留学（国内の大

学や研究施設で実践研究をすること）に出られます。後任には、小学校から高校まで指導経験

がある藤田竜二先生が青葉小学校から転任されます。

また、お休みをされていた原田靖子先生が、体調が回復されたので、復帰に

向けて少しずつ勤務に戻ります。正式な復帰の期日が決まりましたら改めてお

知らせいたします。

これからも教職員と生徒で、より良い北中学校を作り上げていきますので、

学校の教育活動全般に渡り、保護者や地域の皆様方のご協力を賜りますよう

よろしくお願いいたします。

活用しています！ タブレットPC
GIGAスクール構想に伴って配付されたタブレット PCの活用の範囲がどんどん広がっていま
す。教科の指導では、教科ごとに、インターネット上にクラスルーム（仮想の教室）を作って、

課題を共有したり、インターネットを活用して調べ学習をしたり、

合唱コンクールに向けて、自分のパートの音源を聞いて練習をした

りしています。

また、９月からは、小中学校９年間分の問題が入ったドリルソフ

トが使えるようになりました。これにより今の学年だけでなく、必

要に応じて、小学校も含めた前の学年に戻って、学び直しができま

す。上手に活用して実力アップを目指して欲しいです。

ブログを開設しました 駅伝大会に向けて
これまでのホームページや学校だより、学 足利市内中学校駅伝大会（１０月１９日

年だより、生徒指導だより、保健だより等で （火）、市陸上競技場で開催）へ

学校の様子をお伝えしてきましたが、これら 出場するための練習が始まりまし

に加えて、ブログ「ひかりの木通信」を開設 た。

しました。 今年度の駅伝部は、男子２１名、

日常の学校の様子をよりタイムリーにお伝 女子１４名となっています。

えしていきますのでご覧ください。 自己記録の向上とチームとしての力を高

下の QRコードをお読みいただくか、北中 め、上位入賞を目指して頑張って欲しいと

学校 HP中のボタンからお入りください。 思います。

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止に向けて

緊急事態宣言は、解除されましたが、引き続き感染防止対策をお願いします。

○マスク着用 ○手洗い・手消毒 ○ソーショルディスタンス

○三密を避ける ○その他 ※生活リズムを整え、健康の維持を！


